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A pequena Suellen Vieira, de Sandovalina, foi a sortuda e ganhou o Renault Kwid 
0km, da campanha Natal Premiado 2017 do comércio de Pirapozinho. Ela e sua 
família compraram na Modão Magazine. 

GANHADORA 
DO CARRO 0KM
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Nós estamos aqui para juntos 
construirmos um comércio mais 
forte e uma boa relação entre 
público e empresários. 

Nossa missão é contribuir 
com o crescimento do centro 
comercial pirapozense, por meio 

da excelência e qualidade nas 
prestações de serviços. 

Nossa visão é ser reconhecida como 
empresa prestadora de serviços 
comerciais, cultivando parcerias, 
aprimorando o atendimento e 
inovando sempre. 

Nossos valores: ética, transparência 
e competência. Pois juntos, somos 
mais fortes.

Fale conosco:
(18) 3269-1988

EXPEDIENTE



Nesta edição, no Papo de Empresário, 
conversamos com uma empreendedora que 
sempre viveu sua vida profissional no comércio, 
no ramo de confecções. Lucinei Maria Sapia 
Matias (Lucia Matias), 62, é proprietária da 
Decolores Confecções, empresa de mais de 25 
anos, no comércio de Pirapozinho. Ao longo da 
carreira, Lucia, se dividiu como empresária e a 
responsabilidade como mãe e esposa.

Como começou sua história profissional?
Antes de abrir a empresa, eu trabalhava 
também com comércio, fui vendedora no 
Bazar Alice (antiga loja da cidade). Trabalhei 
por cerca de um ano e meio antes de casar. 
Naquela época, as mulheres deixavam de 
trabalhar assim que casassem. Eu sempre 
gostei de trabalhar com comércio, gosto de 
comprar, de vender e de lidar com o público. 

E como empreendedora?
Meu marido tinha uma loja em Prudente, a 
Prudente Calçados. Quando nos casamos, 
ele decidiu vender esta loja, pois era muito 
cansativo, já que morávamos aqui em 
Pirapozinho. Assim, decidimos fechar lá e abrir 
uma loja aqui. No primeiro momento, abrimos 
uma loja de calçados, até que o senhor João 
Peres quis comprar nossa empresa. Como 
tinham poucas lojas de confecções, resolvemos 
abrir uma, a Barracão da Economia. Em 1990, 
abrimos a Decolores Confecções, e desde 
então, ele cuida de lá (Barracão da Economia) 
e eu daqui (Decolores).

Como era o comércio da época, no início da 
loja?
Era ótimo! O movimento no comércio naquela 
época era basicamente em duas vezes no ano. 

No meio do ano, na safra, e no final do ano. Só 
que as famílias todas gastavam, compravam 
muitas peças para cada filho. Praticamente 
tudo que temos hoje foi com o que ganhamos 
aquela época. Tinham pouquíssimas lojas, era 
mais fácil de vender. Vinham consumidores da 
região, onde nas cidades também não tinham 
lojas, como Tarabai, Narandiba, Estrela do 
Norte e até do norte do Paraná.

Quais as mudanças que ocorreram ao longo 
desse tempo?
Com relação ao estilo das roupas, é 
interessante, porque a moda vai e volta, só 
trocam os nomes. Por exemplo, uma calça que 
hoje chamamos de “Flare”, antes era “Boca de 
Sino”, ou uma “blusa de bolinhas”, na época, 
hoje chamamos de “Poá”. Quanto à estrutura 
da empresa, praticamente mantemos a mesma 
desde o início. O que mudou, foi que comecei 
com cinco funcionárias, hoje conto com duas. 
Isso é devido às muitas lojas que abriram, 
e acabaram dividindo os consumidores. A 
população não cresceu tanto assim como 
cresceu o comércio. 

A Decolores trabalha com que tipo de 
confecção?
Nós trabalhamos atualmente com jeans, 
roupas populares femininas, masculinas e 
infantil, para todas as idades. 

Como conciliar a vida pessoal e profissional?
Tenho dois filhos: Paulo Henrique e Vanessa, 
e três netas: Mariana, Maria Vitória e Maria 
Tereza. Foi muito difícil no começo. Hoje em 
dia, as mães podem contar com creche, babá, 
naquela época não tinha, era sempre alguém 
da família que ficava com as crianças, no caso 
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Equipe da Decolores

a minha mãe cuidava dos meus filhos para 
eu ir para São Paulo fazer compras. Eu tinha 
uma funcionária em casa, mas mesmo assim 
tinha que coordenar tudo, comprar as coisas, 
mercado, então dependia muito de mim. Hoje 
com os filhos crescidos é mais tranquilo. 

Você se considera uma pessoa 
empreendedora?
Eu me entrego totalmente para a empresa. 
Estou sempre em busca de novidades, pois 
a moda, ultimamente, passa muito rápido. 
Antes eu ia uma vez por mês para São Paulo 
e comprava muita mercadoria. Agora muda 
muito rápido. Chego a buscar mercadoria uma 
vez na semana, ou a cada 15 dias, porque 
sempre tem uma novidade e temos que estar 
atualizados.

Quais dicas você dá para quem deseja de 
ter o próprio negócio?
Você pode abrir o seu negocio, mas não 
espere que você vai ganhar muito dinheiro, 
hoje em dia. Para começar, você precisa 
esperar, no mínimo 2 anos, para ter um pouco 
de lucro. Não é uma coisa imediata, tem muitas 
despesas. O comércio está um pouco saturado 
no setor de confecção. Por isso, tem que fazer 
planos a longo prazo. 

A Decolorores Confecções fica na Rua Rui 
Barbosa, 1051, no centro de Pirapozinho. O 
telefone para contato é o 3269-2141.

DECOLORES CONFECÇÕES

Lucia é empresária há mais de 25 anos
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Ganhadores das 
campanhas

Priscila da Silva - comprou na 
Claudia Modas

1º lugar: Thiago 2º lugar: Bruna Camila 3º lugar: Bianca (mãe Nairara) 

Francieli Almeida - comprou 
na Tainá Calçados

Sergio Gomes - comprou na 
Ótica e Relojoaria Oriente

Nalva Monteiro - comprou na 
Modão Magazine

Margaria Lima - comprou nos 
Supermercados Econômico - 

loja 4

Cida Polido - comprou na 
Sfera Boutique

Kaique Novaes - comprou na 
MSA Serigrafia

Olydia Cesco - comprou na 
Floricultura Chalé das Flores

JULHO PREMIADO

Ganhadores do concurso 
realizado na fanpage da ACE

DIA DOS PAIS
FANPAGE DA ACE NO FACEBOOK
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VAPT 
VUPT

Pe. Benjamim M. Assis Jr. - 
comprou na O Boticário

Tamires Ap. Silva - comprou 
na Bonita Bijouterias

Pamela Sá - comprou na 
União Avícola

Patrick C. Machado - comprou 
na Kaos Modas

Marilene Maciel - comprou na 
Tainá Calçados

Denise A. J. Nascimento 
- comprou na Essência 

Perfumaria

Diego A. dos Santos - 
comprou na Kaos Modas

DIA DOS PAIS

Vanessa Izidoro - comprou na 
Vice Versa

Fernando S. dos Santos - 
comprou na Instaladora Real

Jaderson Wesley Moreira - 
comprou na Gerson Sports

Tania Ap. Mendonça - 
comprou na Roulf Country

Maysa Soares da Silveira 
- comprou na Priscelle’s 

Perfumaria

Matheus L. dos Santos - 
comprou na Farmácia São 

Matheus

Domingo Paulo Pacífico - 
comprou na Yamashita

Maria Izabel Tureta - 
comprou nos Supermercados 

Econômico - Loja 01

Maria Beraldo - comprou na 
Essência Perfumaria

Cristiane do Carmo Ferreira 
- comprou na Priscelle’s 

Perfumaria
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Jiselda M. Barros - comprou 
no Supermercado Koike

Sonia de Lima - comprou na 
Priscelle’s Perfumaria

Vitor Manoel - comprou na 
Gerson Sports

Maria Lucas - comprou na 
Chalé das Flores

Melissa Martinez - comprou 
na Ziliane 

André Lima - comprou na 
Tapeçaria Sofá e Cia

Isabella Braghin - comprou 
na Clínica Veterinária São 

Francisco

DIA DAS 
CRIANÇAS

Richard Gomes - comprou no 
Auto Posto Aliança

Erica Esperandio - comprou 
no Auto Posto Aliança

Luciamara Pavan - comprou 
na Gordurinha Gás e Água

Paulo Dantas - comprou nos 
Supermercados Econômico 

- loja 1

Luiza Ataliba - comprou no 
Supermercado Vitória

Caio de Andrade - comprou 
na MAC Veículos

Gustavo Silva - comprou na 
Estela Calçados

Yumie Togava - comprou na 
Auto Elétrica Kian

NATAL PREMIADO

Jane Borges - comprou na 
Essencial Bijuterias

Antonio Gomes - comprou na 
Casa Sobreiro

Mariana Navarro - comprou 
na Gordurinha Gás e Água

Donizete Bigas - comprou na 
Danilo Mat. para Construção
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Ganhadora do carro 0km
A pequena Suellen Vieira, de Sandovalina, foi a sortuda e ganhou o Renault Kwid 0km, da campanha Natal Premiado 2017 do 
comércio de Pirapozinho. Ela e sua família compraram na Modão Magazine. Um carro Renault Mini SUV, R$ 12 mil em vales-
compra e 75 brindes cedidos pelas empresas associadas foram sorteados no dia 05 de janeiro, além do prêmio de R$ 1 mil para 
o vendedor do cupom contemplado com o carro. O sorteio foi na Praça Manoel Marques Silva e encerrou a campanha Natal 
Premiado, realizada no comércio regional, durante o mês de dezembro. No total, 89 consumidores foram contemplados.

Vendedora 
Contemplada

A vendedora, Juliana Ferreira, da loja 
Modão Magazine, foi contemplada 
com um vale-compra de R$ 1 mil, em 
alusão ao cupom sorteado do carro 0km. 
Parabéns!



Doadores e recebedores se encontraram no salão social da ACE

Após trocarem cartas, crianças se conhecem 
no dia da entrega dos presentes

 A 9ª edição da campanha Árvore 
da Solidariedade, iniciativa realizada 
pela ACE em parceria com o Fundo 
Social de Solidariedade, nos meses de 
novembro e dezembro, envolveu mais de 
500 crianças da cidade. Realizada desde 
2009, o objetivo é interagir crianças dos 
colégios particulares com as atendidas 
pelos projetos sociais, por meio da doação 
de presentes. Em 2017, as entregas 
ocorreram nos dias 20, 21, 22 e 25 de 
novembro e 09 de dezembro. 517 crianças 
e 117 empresas participaram da ação.
 A campanha começou no mês 
de novembro. No período, 215 crianças 
de dois colégios particulares da cidade, 
Centro de Ensino Integrado Jean 
Piaget e Colégio Pé de Moleque, bem 
como 117 empresas do comércio local, 
“apadrinharam” 332 crianças atendidas por 
quatro projetos sociais da cidade: Casa da 
Criança e Adolescente, Associação Pais 
Amigos Excepcionais (APAE), Projeto 
Criança Esperança e Pastoral da Criança. 
Doadores e recebedores se encontraram 
no salão social da ACE, e foram recebidos 

com atividades recreativas, a visita do 
Papai Noel, além de um lanche preparado 
pela equipe da Associação.
 Para a educadora, Dulcine Fadim, 
é importante despertar nas crianças, já 
partir de 2 ou 3 anos, o desejo de ajudar ao 
próximo. “Acredito que, numa sociedade 
tão individualista, quando a gente tem a 
oportunidade de favorecer a solidariedade 
e de se colocar no lugar do outro, é 
extremamente importante participar de 
uma iniciativa como esta. E despertar isso 
nas crianças, é melhor ainda”, afirma. 
 “Nós já temos bastante 
oportunidade de ganhar muitos presentes, 
e outras crianças não tem essa mesma 
oportunidade. Então é muito legal poder 
ajudar uma criança. Eu senti que ela ficou 
feliz ao receber a boneca que dei”, disse 
Letícia Marafon dos Santos, aluna do 
colégio Pé de Moleque, uma das crianças 
que doou um presente à outra criança.
 Uma das crianças que recebeu 
um presente, Gabrielle de Oliveira Santos, 
conta como foi a experiência. “Eu me 
senti especial ao rebecer um presente. 

O que mais gostei foi que antes de nos 
conhecermos, conversamos por cartas.”
 Para Naiene Franciele da Silva, 
orientadora social do Projeto Criança 
Esperança, a Árvore da Solidariedade é 
uma boa oportunidade para que as crianças 
assistidas possam construir vínculos. “A 
iniciativa é importante para socializá-los. A 
gente busca, cada vez mais, inserí-los na 
sociedade. O Projeto busca proporcionar 
às crianças acesso à cultura, lazer e a 
integração com outras crianças”. Ela 
disse ainda que “eles se empolgaram com 
a troca de cartinhas, percebemos uma 
amizade que nasceu de pequenas coisas, 
da troca de experiências”.
 Paralelo a isso, durante o mês 
de novembro, foram distribuídas caixas e 
cartazes para as empresas do comércio 
da cidade. Até o dia 30 de novembro, 
todos os consumidores puderam contribuir 
com qualquer presente em bom estado, 
que posteriormente foram doados às 
entidades da cidade.
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9ª Árvore da Solidariedade envolve mais 
de 500 crianças em Pirapozinho

Iniciativa envolveu 547 crianças e 117 
empresas
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NOITE
SOLIDÁRIA!

Aproximadamente R$ 70 mil reais 
foram destinados ao Hospital 
Regional do Câncer de Presidente 
Prudente. A arrecadação é fruto 

do Jantar Beneficente realizado pela 
Comissão de Apoio Amigos do HRC em 
Pirapozinho. O evento, o primeiro que 
angariou fundos para a instituição na 
cidade, ocorreu no dia 27 de outubro, no 
clube de campo da Associação Cultural 
Agrícola Desportiva (ACAD). Segundo 
a organização, cerca de 600 pessoas 
participaram da festa, dentre convidados e 
equipe de trabalho.
 Na ocasião, os presentes 
concorreram a dois violões autografados 
pelos artistas João Neto & Frederico e 
Fernando & Sorocaba, além de um Mini-
suv Renault 0km. Os contemplados foram, 
respectivamente, Jéferson Henrique de 
Almeida, Fábio Marques e Bruno Soares 
Pedro.
 O presidente da comissão 
organizadora, o empresário Gilmar Sapia, 
lembra que a diretoria da Associação 
Comercial e Empresarial (ACE), da qual é 
membro, foi procurada pelos diretores do 
HRC. “Naquele momento, pediram para 
que realizássemos um evento em prol à 
instituição, bem como estão fazendo em 
outras cidades. Nos sentimos solidários, 
nos reunimos e constituímos uma 
comissão, da qual fiquei como presidente”, 
recorda.
 Ele ressalta a importância da 
iniciativa em favor do HRC. “Sabemos o 
grau de dificuldade que as instituições vivem 
no país. Mesmo que o valor arrecadado 
não signifique muito no orçamento do 

HRC, sabemos que, se todas as cidades 
da região se manifestarem em favor desta 
causa, vamos colaborar e muito com a 
instituição”, salienta. E agradece pelo 
empenho de todos que apoiaram o evento.  
“Gostaria de acrescentar o apoio recebido 
dos colaboradores, que não mediram 
esforços para que este evento fosse um 
sucesso. Também aos doadores, que nos 
receberam de forma muito carinhosa, 
tanto para os patrocínios, quanto para as 
vendas dos convites”, conclui.

Comissão de Apoio contabiliza R$ 70 
mil para o HRC em Pirapozinho

Primeiro evento para angariar fundos à entidade na cidade, o Jantar Beneficente, realizado 
no último dia 27 de outubro, reuniu aproximadamente 600 pessoas. Um carro 0km e dois 

violões autografados por artistas sertanejos foram sorteados

Equipe da ACE trabalhou durante o evento

No dia 13 de novembro, os membros da Comissão de Apoio “Amigos do HRC” de Pirapozinho - Gilmar Sapia, 
Valdir Assef e Marcus Polido - realizaram a entrega oficial do valor arrecadado, na sede do Hospital.

Entrega oficial
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NOVOS ASSOCIADOS
A ACE Pirapozinho dá as boas vindas aos novos parceiros!

Em dezembro, a Comissão Julgadora do 2º 
Concurso Vitrines Natalinas, realizado pela 
ACE, formada pela analista do escritório 
regional do Sebrae SP, Selma Luz, e pela 
arquiteta Letícia Tokawa, escolheu as 

Vitrines mais criativas para o 
Natal são premiadas

- Buffet JR
- Camila Graziele Marra Peres
- CFC - Centro de Formação de Condutores
- Conveniência Cidade Joia
- Drograria Estrela
- Finna Flor

- Idalina da Silva Garcia
- Pastelaria Turma da Vila
- Rodrigo de Souza Milani
- Studio Âncora Dança e Movimento
- Tendência Modas e Confecções

três vitrines mais criativas para o Natal 
de 2017 em Pirapozinho. Tereré e Cia, 
Essencial Semi Joias e Lingerie e Aparato 
Boutique foram as melhores colocadas. 
Os representantes de cada empresa 

ganharam prêmios em dinheiro: R$ 500,00, 
R$ 300,00 e R$ 200,00, respectivamente. 
Critérios como iluminação, originalidade, 
criatividade e ornamentos foram 
levados em conta durante a avaliação. 

1º Lugar – Tereré e Cia

2º Lugar – Essencial 
Semi Joias e Lingerie

3º Lugar – Aparato 
Boutique
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 A diretoria da ACE, na presença 
do presidente da entidade, Valdir Assef, 
e dos diretores, Ezequias Gonçalves 
e Sidnei Flores, e também da gerente 
Lúcia Rodrigues, oficializou, no dia 26 
de dezembro, a parceria com a Polícia 
Civil da cidade que buscará controlar os 
indíces de criminalidade no município. O 
delegado da Polícia Civil, Rafael Galvão, 
recebeu um drone que contribuirá com 
as atividades da corporação. Além disso, 
em breve, 15 câmeras de monitoramento, 
também compradas pela entidade, serão 
instaladas em pontos estratégicos de 
Pirapozinho, como entradas e saídas, 
além do centro comercial. Com a iniciativa, 
aproximadamente 30 mil reais serão 
investidos em segurança pública.
 De acordo com o presidente da 
ACE, Valdir Assef, a preocupação dos 

ACE se une a Polícia Civil no combate 
a criminalidade com a doação de 

equipamentos de segurança

associados com relação aos delitos 
cometidos no município, principalmente 
furtos, é antiga. Para ele, “a iniciativa 
beneficiará tanto lojistas do comércio 
local, como toda a comunidade”.
 A parceria tem como objetivo 
aumentar a segurança e manter os baixos 
indíces de criminalidade no município que, 
segundo Galvão, é comparado a países 
europeus e boa parte dos Estados Unidos. 
“O uso da tecnologia neste avançar da 
criminalidade vêm com o objetivo de 
não deixar a criminalidade regional, e 
principalmente de Pirapozinho, aumentar 
e atingir indíces instatisfatórios”, diz.
 O drone já está à disposição 
para o uso da Polícia Civil e intimidará 
os criminosos e os impedirão de praticar 
quaisquer delitos. Já as câmeras de 
monitoramento estão em fase orçamentária 

Diretoria da ACE e Polícia Civil de Pirapozinho oficializaram a parceria no dia 26 de dezembro, na 
Delegacia

pela diretoria da ACE e, em breve, serão 
instaladas em todas as entradas, saídas e 
também no centro da cidade.

A parceria tem como objetivo aumentar a 
segurança e manter os baixos indíces de 
criminalidade no município
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Oswaldo de Mattos de Oliveira
ENTREVISTA

 A história que vamos contar, 
nessa edição, trata-se da trajetória de 
um mineiro, que deixou sua cidade e 
sua família, para cooperar, por meio da 
ferrovia, com a expansão do Oeste de 
Estado de São Paulo, especificamente 
a região de Presidente Prudente. 
Contaremos um pouco da biografia 
do senhor Oswaldo de Mattos de 
Oliveira, que com idas e vindas, soma 
mais de sessenta anos de vivência no 
município de Pirapozinho.
 Nascido em março de 1931, 
Oswaldo chegou na região com oito 
anos de idade. “Vim para Pirapozinho 
(na época, distrito de Presidente 
Prudente), no ano de 1939, afim de 
ajudar no cafezal do senhor Gerônimo 
Garcia”, conta.
 Ele destaca como era essa 
época. “Aqui só tinha um barracão, 
que era o Secos e Molhados, onde 
íamos aos finais de semana para fazer 
compras”.
 Entre as décadas de 1940 e 

Oswaldo contribuiu com a história do nosso Município, como ferroviário e fundador da Apae

1950, Oswaldo passou por outras 
cidades da região. No ano de 1957, 
retornou para o município pirapozense. 
Nesse mesmo ano, assumiu a função 
de ferroviário.
 Segundo Oswaldo, a ferrovia 
contribuiu para integrar a região, 
expandir a comercialização do 
mercado cafeeiro e conhecer o perfil 
dos consumidores. Ele recorda com 
entusiasmo, a época do transporte 
ferroviário. “Lembro da última viagem 
do trem de passageiros, em 1978. 
Tenho saudades dessa época, foi 
muito marcante”, frisa.
 Para a história do nosso 
município,  além do trabalho na 
ferrovia, seu Oswaldo contribuiu com 
a fundação da Apae (Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais). 
“Com o intuito da inclusão das 
crianças e jovens à sociedade, nasceu 
o desejo de ajudar outras famílias 
que, assim como eu, tem um filho com 
necessidades especiais, que  precisa 

de uma educação  pautada no carinho, 
amor e atenção”, conclui.
 “A  Apae faz parte da minha vida. 
Assumi a presidência entre os anos de 
1975 e 1978, onde viajei por diversos 
lugares para buscar conhecimento, 
a construção do estatuto e trocar 
experiências com outras instituições”, 
lembra. “Nessa época de presidência 
me lembro das rifas que realizávamos, 
chegamos a sortear quatro fuscas”, 
completa.
 Católico e aposentado, 
Oswaldo é casado com a dona 
Aureliana dos Santos Oliveira, há 63 
anos, com quem constituiu sua família. 
“Tenho seis filhos, um já falecido”.
 Oswaldo de Mattos além de 
ferroviário, percorreu outras áreas 
profissionais, inclusive no comércio. 
“Atuei como gerente do cinema aqui, 
em Pirapozinho. Trabalhei na antiga 
Braswey, durante seis meses e assumi 
também um cargo na administração 
municipal, como tesoureiro, entre 
1981 e 1991.


